

Famille du média : **PQR/PQD**

(Quotidiens régionaux)

Périodicité : **Quotidienne**Audience : **219000**

Sujet du média :

**Actualités-Infos Générales**Edition : **31 aout 2022 P.12**Journalistes : **F. R.**Nombre de mots : **194**

p. 1/1

## ACTU MÂCONNAIS

**MÂCON**

# La rue de l'Héritan va être rendue ce mercredi aux usagers



**Le chantier du haut de la rue de l'Héritan est à présent terminé. Mardi, il ne restait plus que des travaux de finition dans une portion qui va du Val Fleuri jusqu'au rond-point du Coq.** Photo JSL/Fernand RIBEIRO

Depuis le début de cette semaine, les entreprises mettent les bouchées doubles afin que la rue de l'Héritan, en travaux depuis fin mai, puisse être rendue aux usagers de la route ce mercredi soir, en fin de journée.

Depuis le rond-point des Lycées, à hauteur de l'Escatel, jusqu'à la MJC de l'Héritan, le chantier est désormais achevé et les tranchées ont été recouvertes d'un enrobé provisoire.

La dernière étape consiste à en

faire de même en certains endroits du bas de la rue de l'Héritan.

« Après cette dernière phase, nous allons procéder à la pose de l'enrobé et, mercredi, une balayeuse interviendra pour nettoyer la rue. Dans la foulée, en fin d'après-midi mercredi, la rue de l'Héritan sera aussitôt rouverte à la circulation », détaille Claude Mortier, directeur de Mâcon énergies services.

**F. R.**
